

Fecha: 25-01-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: **Exitosa campaña "Manos solidarias de Villarrica" para ayudar a afectados por incendios en la Región del Biobío**

Pág. : 3
 Cm2: 171,7
 VPE: \$ 266.744

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

ria

ión en
ad penal.

GOBIERNO REGIONAL



ORDENAMIENTO

iltados en
ión presu-
a 2025 son
encia di-
un proceso
iamiento
iguroso,
nitió esta-
oridades
rtalecer
nismos de
dar mayor
cia a la car-
nversión
, con el ob-
garantizar
jo respon-
los recur-
icos”

René Saffirio,
Gobernador regional

trativos. Pese a
lo, logramos en-
cución y cerrar
n nivel de inver-
leja una gestión
y orientada a re-
cretos para la re-



Exitosa campaña “Manos solidarias de Villarrica” para ayudar a afectados por incendios en la Región del Biobío

- Villarrica se unió a través de la campaña “Manos solidarias de Villarrica” para ayudar a los afectados por incendios forestales organizada por la Dideco del municipio en el Gimnasio Carlos Martínez de la ciudad.

Durante tres días funcionarios municipales estuvieron recibiendo la colaboración de vecinos, turistas, Bomberos, la barbería Santino Torres que realizó cortes de cabello para recolectar ayuda, por lo que esta gran cruzada logró reunir artículos de primera necesidad como alimentos no perecibles, útiles de aseo vestuario, además de alimento para mascotas y juguetes.

VALIOSO APORTE

La cadena solidaria siguió con el aporte de la Asociación de los Dueños de Camiones de Villarrica quienes transportarán la carga con la cooperación desde la comuna hasta la zona de Penco en la región del Biobío.

Jorge Garrido, representante de la Asociación de los Dueños de camiones de Villarrica, manifestó que “Asoducam está siempre presente en estas cruzadas solidarias y la empresa que representa a Asoducam es la empresa de don Marcelo Hernández, camión el cual va a ser conducido por la hija de él, lo que es algo inédito que una joven de 22 años va a ser la que va a transportar toda la ayuda a la ciudad de Penco”, indicó el representante de los camioneros de la comuna.

El alcalde Pablo Astete agradeció a los vecinos que se sumaron a esta campaña solidaria para llevar la ayuda. **C3**